

**Московский Патриархат
УСПЕНСКИЙ КАФЕДРАЛЬНЫЙ СОБОР
Сурожская епархия
Русская Православная Церковь в Великобритании и Ирландии**

БЛАНК РЕГИСТРАЦИИ ПРИХОЖАНИНА

Если Вы являетесь прихожанином/прихожанкой Лондонского кафедрального собора, регулярно участвуете в совершаемых в Приходе богослужениях, достойны по своей приверженности к Православию, нравственному облику и жизненному опыту участвовать в решении вопросов деятельности Прихода и не имеете канонических прещений (Устав Прихода, пункт 7.2), Вы можете участвовать в приходских собраниях собора с правом голоса.

Информация, предоставленная Вами, будет использована в строгом соответствии с Актом о защите базы данных от 1998 г. и никому за пределами прихода и епархии выдаваться не будет.

Напишите Ваши имя, фамилию и адрес (ПЕЧАТНЫМИ БУКВАМИ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ)

Имя и фамилия:

Адрес:

.....

Почтовый код:

Телефон:

E-mail:.....

Ответьте на следующие вопросы и подпишите

- Мне 16 лет и старше
- Я регулярно исповедуюсь и причащаюсь в соборе (не менее 1 года)

Подпись: Дата:

Укажите имя священника собора, который мог бы подтвердить указанные Вами данные:

.....

**Пришлите заполненную анкету в канцелярию собора по адресу
Russian Orthodox Cathedral, 67 Ennismore Gardens, London SW7 1NH
или на e-mail: office@sourozh.org**

ДЛЯ АДМИНИСТРАТИВНОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ

Подпись священника: Дата:

Дата регистрации:

Регистрационный номер благотворительной организации 254025

**Moscow Patriarchate
CATHEDRAL OF THE DORMITION OF THE MOTHER OF GOD
Diocese of Sourozh
Russian Orthodox Church in Great Britain and Ireland**

APPLICATION FOR INCLUSION ON THE PARISH REGISTER

Those parishioners of the London Cathedral who regularly take part in the divine services celebrated in the Parish and are worthy, by virtue of their dedication to Orthodoxy, their moral character and life experience, to take part in the deciding of questions concerning the activity of the Parish and are not subject to canonical penalties (Parish Statutes, Article 7.2), may participate in Cathedral Parish Meetings with the right to vote.

Personal data given in this application will be held and processed by the Parish and the Diocese in accordance with the Data Protection Act 1998 and will not be disclosed to any third party.

Please write your name and address (in CAPITAL LETTERS)

Name:

Address:

.....

Postcode:

Telephone:

E-mail:

Please read, complete and sign:

- I am sixteen years of age or above
- I have regularly confessed and received Communion in the Cathedral for at least 1 year

SIGNATURE: DATE:

Please give the name of a priest of the Cathedral who can confirm the information you have given.

.....

**Please send the completed form to the Cathedral:
Russian Orthodox Cathedral, 67 Ennismore Gardens, London SW7 1NH
or by email to: office@sourozh.org**

FOR ADMINISTRATIVE USE ONLY

Signature of priest: Date:

Date of registration:

Charity Registration no. 254025